

フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広報広聴係(☎43-7025内線258)までお知らせください。

沿道の市民に笑顔で応える両陛下

天皇、皇后両陛下が大館市をご訪問

(6月14・15・16日)



道目木更生園での両陛下

北秋田市で行われた第59回全国植樹祭への出席と県内事情視察のため、天皇、皇后両陛下が大館市を訪問されました。両陛下が訪問されるのは、皇太子、皇太子妃当時の昭和45年10月以来。

両陛下は、14日に、あきた北空港へご到着後、市内道目木の知的障害者更生施設の、道目木更生園をご訪問。入所者の活動を見守られ、お言葉を掛けられました。

また、沿道にはお姿を一目見ようと、早い時間からたくさんの方々が詰め掛け、両陛下の車が近付くと、ひととき大きな歓声が上がっていました。



レセプションでの両陛下

万一に備えて水防訓練 (5月25日)

降りしきる雨の中、田代地域の米代川河川緑地(外川原)で水防訓練が行われ、参加した水防団(消防団)は、土のうを使った水防工法などに取り組みました。



水防工法訓練の様子

早く大きくなってね (5月23日)



植樹する矢立中学生徒

「花や紅葉がきれいな彩りのある広葉樹の森づくり」をテーマに、第24回大館市植樹祭が矢立ハイツ敷地内で行われました。

今年の植樹祭は、全国植樹祭のプレイベントとして開催され、矢立中学校の生徒や地域の皆さんなど約120人が参加。シダレザクラ、ヤマツツジ、モミジの3種類の苗木を植えました。植栽された場所は、今後遊歩道を整備して、景色を楽しみながら自然と触れ合える場所にする予定です。